

Des installations sportives remises à neuf pour saluer le 5e centenaire de La Havane



La Havane, 18 mai, (RHC).- Mercedes Lopez Acea, première secrétaire du Parti à La Havane, a salué les résultats du programme en cours pour la rénovation des installations sportives de notre capitale.

Ces remises à neuf s'inscrivent dans le plan d'actions entrepris par la mairie pour embellir la ville qui arrivera à son cinquième centenaire le 16 novembre 2019.

Mercedes Lopez Acea a signalé que ce qui a été fait « n'est pas monnaie courante et cela nous réjouit » au cours d'une rencontre avec le conseil de direction de l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.

Elle a encouragé les autorités sportives cubaines à faire de La Havane une ville active et saine.

Il s'agit d'une distinction internationale octroyée aux villes dont les habitants pratiquent des activités physiques et qui ont créé toute une série de services et d'infrastructure dans ce but.

Les autorités de l'INDER ont confirmé l'édification d'un parc pour la pratique du skate, de parcs thématiques et des espaces pour la pratique de sports extrêmes et d'exercices ainsi que des voies pour la pratique du footing.

Le plan d'actions de l'INDER pour cette année prévoit la rénovation des écoles nationales d'aviron et de canotage, de cyclisme, de hockey et de tir sportif, l'académie provinciale de natation et plusieurs actions au stade Latino-américain de base-ball et au stade Panaméricain d'athlétisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/162541-des-installations-sportives-remises-a-neuf-pour-saluer-le-5e-centenaire-de-la-havane>



Radio Habana Cuba